



**Mai 2024**

## **Communiqué de presse**

### **Fêtes et festivités à l'île Maurice, les événements à ne pas manquer**

**Tout au long de l'année, le cadre enchanteur de l'île Maurice vibre au rythme des différentes célébrations qui y sont organisées qu'elles soient culturelles, traditionnelles, religieuses ou sportives...**

Les festivités ont sur cette île un goût unique grâce au melting-pot de cultures, d'ethnies et de religions qui cohabitent.

#### **Les fêtes religieuses**

À l'île Maurice les religions cohabitent sereinement et les fêtes différentes fêtes sont le parfait reflet de cette diversité de croyances et de traditions. Certaines sont publiques, d'autres plus intimistes.

#### **Divali**



Célébré en octobre ou novembre, Divali (Diwali) est considéré comme l'une des fêtes hindoues les plus importantes. Elle célèbre la victoire de Rama sur Ravana, c'est-à-dire la victoire du bien (la lumière) sur le mal (les ténèbres). À la nuit tombée, les familles hindoues allument de petites lampes traditionnelles devant leurs maisons et parent ces dernières de guirlandes lumineuses.

Durant cette fête des lumières, les familles mauriciennes hindoues échangent également des gâteaux avec leurs proches.

#### **Ganesh Chaturthi**

Célébrée chaque année en août ou en septembre, cette grande fête religieuse honore la mémoire du célèbre dieu à la tête d'éléphant, Ganesh. À cette occasion, la communauté Marathi défile dans les rues avec des statues à l'effigie de Ganesh, puis les apporte sur la plage afin de les plonger dans la mer avant le coucher du soleil. Des danses, chants et prières viennent rythmer ce beau défilé coloré.

#### **Fête du Printemps ou Nouvel an chinois**

La fête du Printemps est la festivité la plus importante pour la communauté chinoise mauricienne. Il s'agit en effet du Nouvel an chinois. Lors de cette célébration nocturne, qui a généralement lieu fin janvier ou début février, les rues sont ornées de lanternes rouges, symbolisant le bonheur, et des pétards sont allumés afin d'éloigner les démons. Par ailleurs, des spectacles de danse traditionnelle du

lion et du dragon sont organisés sur l'île, principalement dans le quartier de Chinatown à Port-Louis mais aussi dans de nombreux centres commerciaux.

### Maha Shivratri

Maha Shivratri, également connue sous le nom de « Grande nuit de Shiva », représente le plus grand pèlerinage pour la communauté mauricienne hindoue. Durant plusieurs jours, en février ou en mars selon les années, les pèlerins - vêtus de blanc - marchent en direction de Grand Bassin (le Ganga Talao ou lac sacré) munis de Kanwars, des arches en bois ou en bambou recouvertes de fleurs, de cloches ou de miroirs. Le pèlerinage se termine par une nuit de prières pour honorer le Dieu Shiva.

### Holi

Mondialement connue sous le nom de « Fête des couleurs », Holi symbolise la victoire du bien sur le mal et marque l'arrivée du printemps. Durant cette fête, la coutume veut que les participants se jettent des poudres colorées et de l'eau pour se souhaiter bonne chance. La veille, des feux sont allumés sur l'île. C'est un moment festif, convivial et animé.



### Les fêtes culturelles et les commémorations historiques

L'île Maurice met également à l'honneur sa culture, riche et diversifiée, portée par la musique, la danse ou encore le théâtre à travers différentes festivités rassemblant toutes les communautés.

#### Le festival international Kréol

Le festival international Kréol met en avant la culture créole de l'île Maurice chaque année en novembre, et ce depuis 10 ans. Au programme : concerts de séga, théâtre, poésie, régates, expositions, dégustations de mets locaux...

#### Festival de Chinatown

À Port-Louis, le festival de Chinatown met à l'honneur la cuisine sino-mauricienne. Durant deux jours, en avril ou en mai, commerçants et restaurateurs font goûter leurs spécialités salées et sucrées aux gourmands et curieux. Des spectacles de danse traditionnelle du lion, des numéros d'arts martiaux, des musiques asiatiques et des tambours viennent égayer ce festival bon enfant et joyeux.

### La fête nationale

Le 12 mars est un jour très important pour tous les Mauriciens, quelle que soit leur communauté, puisqu'il s'agit de la fête nationale. En effet, le 12 mars 1968, l'île Maurice devenait indépendante après de longues années de colonisations britanniques.

À cette occasion, la capitale Port-Louis organise une grande cérémonie avec défilés, spectacles, concerts, danses, musique séga et autres animations, dans une ambiance chaleureuse.

### Les événements sportifs



Avec un climat et des paysages exceptionnels, l'île Maurice est également un formidable terrain de jeux pour les sportifs. De nombreuses compétitions y sont organisées.

#### Dodo Trail

En juillet, place au Dodo Trail : une course traversant l'île Maurice du sud à l'ouest et réunissant de

nombreux participants. Au total, 4 parcours sont proposés et adaptés à tous les niveaux.

### Dragonboat Festival

Ce festival des bateaux-dragons est célébré à la fin du mois de mai par la communauté chinoise pour honorer la mémoire du célèbre poète chinois, Qu Yuan. Lors de cette célébration sportive, plusieurs équipes s'affrontent dans une course de bateaux-dragons traditionnels (appelés Dragon Boat) sur l'eau, au Caudan Waterfront.

### L'AfrAsia Bank Mauritius Open

L'Afrasia Bank Mauritius Open est un tournoi événement de l'océan indien. Lancé en 2015 en tant que premier tournoi mondial tri-sanctionné par le Sunshine Tour, le European Tour et l'Asian Tour. Le Tour européen a ensuite été rebaptisé DP World Tour et aujourd'hui, l'AfrAsia Bank Mauritius Open est un événement de l'Ordre du mérite co-sanctionné par le DP World Tour et le Sunshine Tour.

De nombreux autres tournois de golfs et événements sportifs sont organisés chaque année partout à l'île Maurice : le marathon de l'île (à travers les villages côtiers), plusieurs trails ouverts à tous (Royal Raid, l'Ultra Trail Raidlight, Ferney Trail) ou encore le C Kite Festival réunissant les meilleurs riders.

### Immergez-vous dans la culture mauricienne au Domaine d'Anbalaba

Le [Domaine d'Anbalaba](#) est le nouveau lieu de vie développé pour les investisseurs étrangers et les acquéreurs mauriciens dans le sud de l'île Maurice.

Il est le seul programme immobilier de l'île à être intégré dans un village de pêcheurs et propose à la vente, des villas, des appartements et des terrains à bâtir et offre plusieurs infrastructures touristiques.

---

#### **A propos du Domaine d'Anbalaba :**

Le Domaine d'Anbalaba est le nouveau lieu de vie développé pour les investisseurs étrangers et les acquéreurs mauriciens dans le sud de l'île Maurice. Il est le seul programme immobilier de l'île à être intégré dans un village de pêcheurs et propose à la vente, des villas, des appartements et des terrains à bâtir. Il offre plusieurs infrastructures touristiques comme un écolodge, un spa, un restaurant, etc.

Acteur engagé, le Domaine d'Anbalaba œuvre pour le développement économique et social de Baie du Cap à travers sa fondation ASC et travaille avec des architectes et paysagistes à la conservation de la nature tropicale endémique pour préserver l'écosystème de la région.

Contact Presse : Alison Gorrity - +230 5423-1124 - [alison.gorrity@anbalaba.com](mailto:alison.gorrity@anbalaba.com)

[www.anbalaba.com](http://www.anbalaba.com)